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Еженедельное рабочее совещание в Думе Ставропольского края 

В понедельник 3 сентября в Думе Ставропольского края прошло 

еженедельное рабочее совещание, одной из главных тем которого стало 

обращение президента России Владимира Путина по модернизации 

пенсионной системы, сообщил телеканал "Своё ТВ" от 3 сентября. 

Изменения в пенсионном законодательстве прошли большие общественные 

обсуждения в Ставропольском крае. Все предложения были отправлены на 

федеральный уровень и, как прозвучало, учтены. Спикер краевого 

парламента Геннадий Ягубов заявил о необходимости оперативно закрепить 

в законодательной части предложения главы государства и региональные 

инициативы. Речь идёт о сохранении и индексации региональных льгот и 

выплат людям, которые выходят на пенсию в условиях действующего 

законодательства. 

Телеканал ГТРК "Ставрополье" отметил, что в крае останутся все 

меры социальной поддержки. Назначать льготы будут в 55 лет для женщин и 

в 60 - для мужчин. И это как раз то, что предложили внести в законопроект 

ставропольские парламентарии. Жители края предпенсионного возраста, 

независимо от поправок в закон, смогут рассчитывать на льготное 

обеспечение лекарствами и проезд. Говорили на совещании и о курортном 

сборе. За восемь месяцев Кавминводы собрали больше 60 миллионов рублей. 

Все деньги потратят на восстановление инфраструктуры курортов.  

Обсудили депутаты и вопросы школьного питания, сообщил телеканал 

"26 регион". Позади день знаний, а это значит, что ближайшие девять 

месяцев ставропольские дети будут проводить за учёбой. Чтобы 

образовательный процесс давался эффективнее, ребятам необходимо есть 

здоровую, сбалансированную еду. Именно поэтому, при формировании 

бюджета на будущий год, парламент уделит особое внимание данному 

вопросу. С таким предложением на совещании выступила заместитель 

председателя Думы СК Ольга Дроздова.     

Отдельное внимание парламентарии уделили программе местных 

инициатив, направленной на решение острых вопросов социального развития 

сельских населенных пунктов, пишет газета "Ставропольская правда", 

№ 97 от 4 сентября. С ее помощью на территориях региона построены 

новые объекты социальной и коммунальной инфраструктуры. По 

информации председателя комитета Думы СК по бюджету, налогам и 

финансово-кредитной политике Юрия Белого, сегодня возникли трудности 

с передачей этих объектов на баланс эксплуатирующих организаций. Так, 

ГУП СК "Ставрополькрайводоканал" отказывается принимать на баланс 

построенное четыре года назад водозаборное сооружение в районе села 
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Веселого Кочубеевского района. Ситуация вызвала беспокойство у 

депутатов. По предложению Геннадия Ягубова профильный комитет Думы 

займется этим вопросом и изучит положение дел в целом по краю. 

 

Деятельность депутатов Думы Ставропольского края 
О завершившемся в Ставрополе втором этапе Кубка России по 

парабадминтону, сообщил телеканал "26 регион" от 31 августа. В 

напряжённой борьбе за звание лучших сражались 58 спортсменов с 

ограниченными возможностями из 16 регионов России. В церемонии 

награждения победителей приняли участие депутаты Думы Ставропольского 

края Дмитрий Судавцов и Андрей Юндин. Газета "МК-Кавказ", № 37 от 

5 сентября написала, что триумфатором соревнований стала 

представительница Ставрополья Ирина Кузьменко, которая завоевала три 

награды: две медали высшей пробы и один трофей серебряного достоинства. 

Лидер национальной сборной стала победительницей домашнего турнира в 

одиночном и смешанном разрядах, а также выиграла серебро в паре с ещё 

одной ставропольчанкой Люсей Игнатенко. В активе которой, в свою 

очередь, еще два приза: второе место в миксте и бронза за успехи в личном 

первенстве. С приветственными словами к участникам турнира обратился 

первый вице-спикер краевого парламента, руководитель региональной 

общественной приемной партии "Единая Россия" Дмитрий Судавцов, сам 

активный приверженец бадминтона. Все участники соревнований по 

парабадминтону в Ставрополе, а также их тренеры получили от депутата 

витаминные призы. Наградой за активную жизненную позицию и волю к 

победе для спортсменов стали вкусные и щедрые дары Ставрополья - арбузы, 

сливы и яблоки. Дмитрий Судавцов подчеркнул, что такой выбор 

поддерживает местных аграриев, а спортсменам дарит заряд бодрости и 

прилив сил. 

Председатель краевой Думы Геннадий Ягубов, депутаты и 

сотрудники аппарата парламента Ставрополья приняли участие в акции 

"Вместе против терроризма", которая прошла в Ставрополе. Телеканал "26 

регион" от 3 сентября сообщил, что 14 лет назад для многих 1 сентября 

стал днём траура. В этот день произошёл один из страшнейших терактов за 

всю историю России – захват заложников в школе Беслана. Три  дня 

родители и их дети были заточены в старом здании без еды и защиты с 

надеждой на спасение. С тех пор 3 сентября, в день освобождения 

заложников, страна скорбит вместе с людьми из Северной Осетии. Место 

встречи было выбрано не случайно. Именно перед зданием Дворца культуры 

и спорта профсоюзов в 2010 году был совершён теракт, жертвами которого 

стали восемь человек. Жители краевого центра в этот день пришли говорить 

о добре, о мире, где нет места насилию. Первый заместитель председателя 

Думы Ставропольского края Дмитрий Судавцов в сюжете призвал всех 

жителей объединиться в борьбе с терроризмом и проявлять бдительность. Он 

подчеркнул, что применяемые сегодня меры защиты от терактов порой 
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вызывают неудобства, но именно они позволяют предотвращать подобные 

события.  Участники акции почтили память жертв терактов минутой 

молчания, выпустили в небо белые воздушные шары и собрали из цветов 

символическое алое сердце, написала газета "Ставропольская правда", 

№ 97 от 4 сентября. 

Первого сентября в школах Ставропольского края прошли 

торжественные линейки, посвящённые началу нового учебного года. В этот 

день участие в мероприятиях приняли и депутаты Думы Ставропольского 

края. Так, председатель Думы Ставропольского края Геннадий Ягубов 

принял участие в торжественной линейке, посвященной началу нового 

учебного года, в школе №16 села Томузловское Буденновского района. 

Спикер краевого парламента поздравил учеников, их родителей и учителей с 

праздником, пожелал ребятам интересной дороги к знаниям, отличных 

оценок и верных друзей и подарил первоклассникам художественные книги, 

сообщил портал "Будённовск-Онлайн".  

Депутат Думы Ставропольского края Алексей Раздобудько поздравил 

с новым учебным годом ребят на торжественной линейке в школе №3 

г. Пятигорска, сообщил сайт отделения партии "Единая Россия" в городе 

Пятигорске. Алексей Викторович выступил с приветственным словом и 

пожелал школьникам отличных оценок, новых достижений и насыщенной 

жизни в наступающем учебном году.  

Заместитель председателя Думы Ставропольского края Виктор 

Гончаров в День знаний побывал в средней школе № 4 села Московского 

Изобильненского городского округа и принял участие в торжественной 

линейке, посвященной этому знаменательному событию. В этом году в 

школе впервые за парты сядут сразу 68 учеников-первоклассников. Депутат 

поздравил этих ребят, а также их родителей, всех учащихся, педагогический 

состав школы с началом нового учебного года, пишет сайт "Без формата" 

от 3 сентября со ссылкой на пресс-службу  Думы СК. 

В торжественной линейке в МБОУ СОШ 1 им. П.М. Стратийчука в 

селе Курсавка принял участие депутат Думы Ставропольского края Игорь 

Николаев, сообщил сайт  администрации Андроповского муниципального 

района. Отмечалось, что доброй традицией для первоклассников стало 

получать подарки к новому учебному году от Игоря Олеговича Николаева.   

По окончании линейки была проведена акция "Аллея первоклассника" - на 

территории школы высадили молоденькие деревца, которые будут 

подрастать вместе с учениками, впервые севшими за парты в этом году, 

пишет газета "Призыв", № 67 от 5 сентября. "Эта акция по высадке 

саженцев – первый урок того, что класс – это, прежде всего, коллектив, 

команда, и результат их общего труда – это результат усилий каждого. 

Сегодня ребята посадили туи, завтра им нужно за ними ухаживать, а это 

будет воспитывать так же их ответственность, дисциплину и бережное 

отношение к окружающему миру", - цитирует Игоря Николаева 

официальный сайт партии "Единая Россия". 
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Поздравления от имени депутата Думы Ставропольского края Аркадия 

Торосяна прозвучали на торжественной линейке в Православной Свято-

Никольской классической гимназии города Кисловодска, сообщил 

Официальный сайт Пятигорской и Черкесской епархии. 

Депутат Думы Ставропольского края Владимир Шевченко выступил с 

приветственными словами на торжественной линейке в МКОУ СОШ № 4 

села Кочубеевского, написала газета "Звезда Прикубанья", № 71 от 5 

сентября. Отмечалось, что этот первый звонок стал для школы юбилейным – 

тридцатым.   

1 сентября руководитель регионального отделения партии "Единая 

Россия", председатель Думы Ставропольского края Геннадий Ягубов и 

депутат краевой Думы Анатолий Афонин приняли участие в 

благотворительной акции "Собери ребенка в школу", которая прошла в 

преддверии нового учебного года в Буденновском районе. Нескольким 

многодетным и нуждающимся семьям была оказана материальная помощь в 

виде канцелярских товаров и спортивной одежды, а также переданы в 

пользования три персональных компьютера. Кроме того, для детей из сел, 

которые вынуждены ездить на учебу в город, был организован бесплатный 

проезд в транспорте. Акция "Соберём ребёнка в школу" прошла и 

Предгорном местном отделении партии. В ней приняли участие депутаты 

Думы Ставропольского края Василий Афанасов и Дионис Айтов. Они 

передали портфели специалистам социальной службы района, которые в 

канун Дня знаний посетили многодетные и малообеспеченные семьи, 

вручили портфели со школьными принадлежностями, сообщил официальный 

сайт регионального отделения партии "Единая Россия" от 3 сентября.  

1 сентября в Центральном парке культуры и отдыха города 

Невинномысска состоялся большой праздник для первоклассников, 

организованный администрацией города Невинномысска и Центром развития 

образования. В 10.00 в парке развернулась концертно-игровая программа. 

Маленьких школьников поздравили творческие коллективы города. 

Мероприятие посетил  и депутат Думы СК Валерий Черницов. Он 

поприветствовал ребят и пожелал им успехов в новом учебном году. Все 

вместе: и взрослые и дети выпустили в небо сотни разноцветных воздушных 

шаров, чтобы исполнились все загаданные желания, пишет газета 

"Невинномысский рабочий" от 3 сентября. 

1 сентября для старшеклассников МКОУ СОШ №1 с. Грачевка 

сотрудники Грачевской межпоселенческой центральной районной 

библиотеки Кизилова Т.В. и Печенкина Е.Р. провели "Урок России" на тему 

"Герои нашей земли". Библиотекари рассказали о земляке – ректоре 

Ставропольского государственного аграрного университета Владимире 

Трухачёве, следует из размещённой 3 сентября информации на странице 

библиотеки в социальной сети "ВКонтакте". Юноши и девушки узнали 

факты из биографии Владимира Ивановича и о его трудовой деятельности. 

Отмечалось, что Владимир Иванович с 2007 года является депутатом Думы 

http://pravgimkisl.ru/
http://pravgimkisl.ru/
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Ставропольского края. И он очень многое делает для социально-

экономического развития муниципальных образований района: организует 

ремонт школ и больниц, передает компьютерную технику и спортивный 

инвентарь школам, занимается улучшением жилищных условий и 

трудоустройством граждан. Старшеклассникам было очень интересно узнать 

историю жизни человека, который создавал историю своей "малой родины". 

Ведь только тот человек, который знает все о своих корнях, может по-

настоящему любить и гордиться Родиной, и стараться жить так, чтобы своим 

трудом приумножать славу родной земли.  

В школе № 5 поселка Иноземцево депутат Думы Ставропольского края 

Игорь Николаев провел тематический "Урок России", пишет официальный 

сайт партии "Единая Россия" от 3 сентября. На откровенный разговор о 

том, какой видят свою родную страну и каким свое будущее в ней, пришли 

старшеклассники родной для краевого парламентария школы № 5 в поселке 

Иноземцево. Говорили об экологии, важности сохранения природы родной 

земли, вторичной переработке сырья – хорошем опыте сбора макулатуры и 

металлолома и том вкладе, который посилен школьникам уже сегодня. 

Школьники задавали вопросы о выборе профессии, личном успехе Игоря 

Николаева как депутата и предпринимателя. Интересовались его первыми 

шагами в бизнесе и общественной работе, меценатстве. Спрашивали о том, 

какими видит партиец Ставрополье и Россию в ближайшие годы и через 

десятилетия.  

На совместном заседании Президиума фракции партии "Единая 

Россия" в Думе Ставропольского края и Президиума регионального 

политсовета партии, которое прошло в Думе Ставропольского края,  

говорили об изменениях пенсионной системы, сообщил телеканал "26 

регион" от 4 сентября. Участники заседания отметили, что целый ряд 

выработанных ими ранее предложений были включены в обращение 

президента жителям страны. Но на этом они останавливаться не намерены. 

Уже сегодня народные избранники начали работать над совершенствованием 

краевого законодательства, чтобы сохранить льготы для людей старшего 

возраста. Партийцы предлагают, как и раньше, предоставлять все льготы в 55 

лет для женщин и в 60 для мужчин, сообщил телеканал ГТРК 

"Ставрополье". Начиная с этого возраста, на них могут рассчитывать 

ветераны труда и некоторые сельские жители. Поправки в краевой закон 

также предусматривают сохранение льготной ставки транспортного налога и 

50% скидки за капремонт. Фракция "Единая Россия" в краевом парламенте 

уже сформировала рабочую группу по работе над законопроектом.  

"Реализация предложенного законопроекта не потребует выделения 

дополнительных средств из бюджета края", - прокомментировала 

выдвинутые инициативы председатель комитета по социальной политике и 

здравоохранению краевого парламента Валентина Муравьева агентству 

ТАСС от 5 сентября. О заседании также написала газета "Ставропольская 

правда", № 99 от 7 сентября.   
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На протяжении 15 лет высококвалифицированные преподаватели, 

тьюторы и методисты Центра "Лидер" ежедневно доказывают на практике, 

что уникальная обучающая среда и инновационные педагогические 

технологии – работающий инструмент подготовки детей к вызовам 

настоящего и будущего. Заслуги Центра были признаны Правительством 

Ставропольского края в лице заместителя председателя комитета по 

образованию, культуре, науке, молодёжной политике, средствам массовой 

информации и физической культуре Лаврова Игоря Викторовича. Он 

вручил работникам центра почетные грамоты Губернатора и Думы 

Ставропольского края. Информация об этом была размещена на страницах 

Центра в социальных сетях.  

В селе Летняя Ставка Туркменского района на базе МБУДО "Детская 

юношеская спортивная школа" состоялась 3-я ежегодная Спартакиада 

работников агропромышленного комплекса, инициированная и 

организованная министерством сельского хозяйства Ставропольского края 

при поддержке губернатора Владимира Владимирова. Участие в ней приняли 

около 500 спортсменов из 11 команд, представляющих все районы и 

городские округа края: специалисты и руководители районных 

сельхозуправлений, труженики сельхозпредприятий и крестьянских 

(фермерских) хозяйств. Гостей и участников поприветствовали почетные 

гости – депутат ГД ФС РФ Алексей Лавриненко, депутат Думы 

Ставропольского края Игорь Андрющенко, министр сельского хозяйства 

региона Владимир Ситников, глава администрации Туркменского района 

Геннадий Ефимов. В программу Спартакиады были включены волейбол, 

локобол, силовые состязания, стрельба из пневматической винтовки, прыжки 

в длину, дартс, перетягивание каната, встречная эстафета. В течение 

нескольких часов участники в напряженной борьбе определяли, кто быстрее, 

сильнее, выносливее, соревнуясь в ловкости, меткости, быстроте реакции, 

сообщила газета "Вечерний Ставрополь", № 167 от 5 сентября.   

Праздник по озеленению школьного двора прошел в поселке имени 

Кирова Труновского района. 5 сентября здесь была заложена "Аллея 

первоклассника" - 22 дерева катальпы, сообщил официальный сайт партии 

"Единая Россия" от 5 сентября. Очень символичным стало то, что 

высаживали деревья первоклашки с будущими выпускниками. Депутат Думы 

СК Андрей Юндин, присутствовавший на этом мероприятии, поздравил 

ребят с первым шагом во взрослую жизнь и пожелал успехов в учебе. Ребята 

в свою очередь пообещали заботится о молодых деревцах. 

Более 200 кулинаров из нескольких регионов России и стран ближнего 

зарубежья порадовали своим искусством жителей и гостей города 

Пятигорска в рамках фестиваля "Содружество". Участие в церемонии его 

открытия и работе выставочных площадок приняли председатель Думы 

Ставропольского края Геннадий Ягубов, вице-спикер регионального 

парламента Виктор Гончаров, руководитель депутатской группы 

"Кавказские Минеральные Воды" в Думе края Валентин Аргашоков, 
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руководство исполнительной власти края, представители муниципальных 

образований, министерств и ведомств. Открылся фестиваль парадом 

участников, которые под торжественные оркестровые марши прошли 

нарядной и необычной колонной по центральному проспекту Кирова в 

Пятигорске, сообщил телеканал ГТРК "Ставрополье" от 5 сентября. 

Далее действие развернулось уже на сцене Ставропольского 

государственного театра оперетты, где собравшихся кулинаров 

приветствовали глава края Владимир Владимиров и спикер Думы Геннадий 

Ягубов. Кулинарный фестиваль "Содружество" проходит уже в седьмой раз 

и для Ставропольского края имеет большое значение, в том числе 

имиджевое, отмечалось в сюжете телеканала "Своё ТВ". Он помогает 

привлекать отдыхающих и показывает, что из ставропольских продуктов 

можно приготовить самые изысканные кушанья. "Край настроен, чтобы 

этот фестиваль был постоянным, - отметил Геннадий Ягубов. – Таких 

событийных мероприятий у нас очень много. У нас есть заметный прирост 

отдыхающих на территории Кавказских Минеральных Вод.  Обращаясь к 

участникам фестиваля, председатель Думы СК отметил, что традиции 

застолья являются мощным объединяющим фактором, сообщил телеканал 

"26 регион".  О фестивале также написала газета "Ставропольская правда", 

№ 99 от 7 сентября.  
Глава Петровского городского округа А.А. Захарченко в интервью 

газете "Петровские вести", № 67 от 5 сентября рассказал об успехах 

отрасли образования района и о том, что еще предстоит сделать. Он отметил, 

что за последнее время очень многое было сделано в области доступности 

дошкольного образования. "И напряженность с обеспечением местами 

дошколят в возрасте от трех до семи лет в целом по округу снята. 

Проблема оставалась только в Константиновском (из-за объективных 

причин решение вопроса несколько раз переносилось). И вот при участии 

губернатора и содействии депутата Думы Ставропольского края 

В.И. Трухачева в 2018 году на реконструкцию и оснащение детского сада 

"Сказка" из краевого бюджета на условиях софинансирования было 

выделено 41891,60 тыс. рублей. В соответствии с проектом к концу года в 

"Сказке" появится еще один двухэтажный корпус, рассчитанный на 80 

мест, с музыкальным и физкультурным залами, а новое и старое здания 

соединит переход. Дополнительно будут открыты четыре группы, 

оснащенные новым оборудованием и инвентарем, а на игровой площадке 

появятся новые теневые навесы".  

Газета "Звезда Прикубанья", № 71 от 5 сентября написала о 

прошедшей в преддверии нового учебного года в селе Кочубеевском 

районной августовской педконференции, темой которой на этот раз стала 

"Методическая и профессиональная компетентность педагога как условие 

эффективной деятельности в достижении высокого качества образования". 

Участие в мероприятии принял депутат Думы СК, председатель комитета по 

бюджету, налогам и финансово-кредитной политике Юрий Белый.  Он 
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отметил, что губернатор, правительство и депутаты Думы 

Ставропольского края уделяют огромное внимание образованию. Юрий 

Васильевич подчеркнул, что по многим показателям Кочубеевский район 

занимает лидирующие позиции в крае. Самым большим достижением 

краевой и районной власти можно считать то, что в районе не закрыта ни 

одна школа, наоборот, в ближайшей перспективе строительство школы в 

районном центре на 440 мест и детского сада в селе Казьминском, который 

примет 160 малышей. На сегодняшний день эти проекты разработаны и 

прошли государственную экспертизу. В районе первыми в крае решили 

проблему обеспеченности детей от трех до семи лет местами в детских садах. 

Кроме этого, в планах строительство "яслей-сада" в селе Ивановском и 

корпуса в селе Заветном, которые должны быть реализованы в 2019-2021 

годах. Говоря о дошкольном воспитании, Юрий Белый и руководитель 

отдела образования Наталья Ворончихина отметили, что Кочубеевский район 

является лидером в крае по обеспечению доступности дошкольного 

образования, как для детей в возрасте от трех до семи лет, так и для детей от 

полутора до трех лет. 

Традиционная педагогическая конференция перед началом учебного 

года прошла и в селе Арзгир, сообщила газета "Заря", № 68 от 4 сентября. 

Лучшим представителям отрасли были вручены награды - Почетные грамоты 

и Благодарственные письма Думы Ставропольского края за достигнутые 

успехи, высокий профессионализм и качественный труд. 

Гостем конференции педагогических работников, которая прошла в 

Петровском организационно-методическом центре города Светлограда стал 

депутат Думы СК, ректор Ставропольского государственного аграрного 

университета Владимир Трухачев, сообщила газета "Петровские вести" от 

1 сентября. Он высоко оценил труд учителей и воспитателей, назвав их 

локомотивом образования края, произнес имена победителей конкурса на 

получение денежного поощрения лучшими учителями. Владимир Трухачев 

подчеркнул, что рад миллионам, которые вкладываются в отрасль, пообещал 

и в дальнейшем содействовать этому.  

Председатель Думы Ставропольского края Геннадий Ягубов принял 

участие в заседании краевой межведомственной комиссии по формированию 

современной городской среды, которое провёл губернатор СК Владимир 

Владимиров. Как сообщил министр дорожного хозяйства и транспорта края 

Евгений Штепа, в настоящее время продолжается благоустройство 28-ми 

объектов в 23-х муниципальных образованиях - общественных и пяти 

дворовых территорий. Они были выбраны ставропольцами по итогам 

рейтингового голосования в марте. Общее финансирование программы в 

текущем году составило 768,5 миллиона рублей. Все работы на объектах 

должны быть завершены ко Дню края. Губернатор акцентировал внимание на 

необходимости исполнения работ качественно и в срок. ("Степные зори", № 

65 от 4 сентября,  "Приманычские степи", № 65 от 4 сентября, "Наша 

жизнь", № 64 от 4 сентября, "Нива", № 64 от 4 сентября, "Наше время", № 
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68 от 4 сентября, "Вперёд", № 71 от 4 сентября, "Степновские вести", № 

66 от 4 сентября, "Искра", № 65 от 4 сентября, "Левокумье", № 69 от 4 

сентября, "Заря", № 68 от 4 сентября, "Панорама нашей жизни", № 69 от 4 

сентября, "Голос времени", № 67 от 5 сентября, "Звезда Прикубанья", № 71 

от 5 сентября, "Звезда Прикубанья", № 71 от 5 сентября, "Благодарненские 

вести ", № 67 от 5 сентября, "Призыв", № 65 от 5 сентября, "Сельская 

новь", № 64 от 5 сентября, "Петровские вести", № 67 от 5 сентября).  

Депутат Думы Ставропольского края Сергей Шевелёв принял участие 

в торжественном построении  личного состава Ставропольского филиала 

Краснодарского университета  МВД  Российской Федерации, которое было 

посвящено Дню знаний. Парламентарий поздравил первокурсников с 

поступлением в высшее учебное заведение, а их старших товарищей – 

выпускников училища с присвоением первых офицерских званий "младший 

лейтенант полиции". Вручая им погоны, Сергей Шевелёв, кавалер трёх 

"Орденов мужества" пожелал будущим сотрудникам органов МВД успехов в 

дальнейшей службе по охране правопорядка. Информация об этом была 

опубликована в газете "Вечерний Ставрополь", № 166 от 4 сентября. 

Газета "Ставропольские ведомости", № 35 от 4 сентября 

опубликовала информацию о прошедшем в Ставрополе расширенном 

заседании коллегии министерства культуры края. Основным вопросом стало 

развитие музейного дела в Ставропольском крае. В работе коллегии, 

проходившей под председательством министра культуры Ставропольского 

края Татьяны Лихачевой, принял участие председатель комитета Думы СК 

по образованию, культуре, науке, молодежной политике, средствам массовой 

информации и физической культуре Артур Насонов. 

В этом же номере газеты "Ставропольские ведомости" была 

опубликована статья о работе СПК "Колхоз Терновский", где состоялись 

очередные выборы руководителя. Председателем на новый пятилетний срок 

был переизбран Иван Андреевич Богачев, который является ещё и 

депутатом Думы Ставропольского края.    

В посёлке Рыздвяный Изобильненского района состоялось 

торжественное мероприятие, посвящённое Дню работников нефтяной и 

газовой промышленности. Украшением торжества стал концерт с яркими 

выступлениями творческих коллективов ООО "Газпром трансгаз 

Ставрополь". Номера сменялись словами поздравлений. Первым тружеников 

отрасли поздравил генеральный директор ООО "Газпром трансгаз 

Ставрополь", депутат краевой Думы Алексей Завгороднев, написала газета 

"Ставропольская правда", № 98 от 5 сентября. Прозвучало, что в 2017 

году дочернее общество стало победителем целого ряда серьезных 

конкурсов: за лучшую организацию работы службы охраны труда среди 

промышленных предприятий Ставропольского края, удостоено 

общественной премии имени Н.К. Байбакова, двух наград Министерства 

энергетики России, а экологическая служба Общества признана лучшей в 

ПАО "Газпром". Затем Алексей Завгороднев наградил лучших работников 
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предприятия почетными грамотами и благодарностями Министерства 

энергетики Российской Федерации, ПАО "Газпром", ООО "Газпром трансгаз 

Ставрополь". Праздничное настроение с газовиками поспешили разделить 

первый заместитель председателя Думы Ставропольского края Дмитрий 

Судавцов и первый заместитель министра энергетики, промышленности и 

связи СК Виталий Шульженко. Они пожелали большому коллективу 

предприятия уверенно шагать в будущее. Под аплодисменты зала 

сотрудникам ООО "Газпром трансгаз Ставрополь" они вручили почетные 

грамоты Думы края и регионального министерства энергетики, 

промышленности и связи. Об этом также написали газеты "МК-Кавказ", 

№ 37 от 5 сентября, "Наше время" от 4 сентября  и сообщил телеканал "26 

регион" от 3 сентября. 
В газете "Петровские вести", № 67 от 5 сентября было опубликовано 

объявление о приёме граждан депутатом Думы Ставропольского края, 

директором Ставропольского филиала ПАО "Ростелеком" Романом 

Завязкиным, который пройдёт 12 сентября с 13.00 до 15.00 в Петровской 

местной общественной приемной ВПП "Единая Россия". 

Газета "Вечерний Ставрополь", № 168-169 от 6 сентября написала, что 

в этом году 100 лет исполнится организации, о которой уже ничего не знают 

современные дети - Всесоюзному Ленинскому Коммунистическому Союзу 

Молодежи. Тем не менее, Ленинский комсомол еще не отжил свое, ведь 

многие современные руководители вышли именно из ВЛКСМ. В публикации 

отмечалось, что в числе известных руководителей, которым дала путевку в 

жизнь эта организация, - председатель комитета Думы Ставропольского края 

по социальной политике и здравоохранению В.Н. Муравьева. 

6 сентября в Думе Ставропольского края состоялось заседание 

круглого стола на тему "Общественно-парламентские обсуждения мер 

социальной поддержки граждан в Ставропольском крае, достигших возраста 

55 лет для женщин и 60 лет для мужчин", организованное фракцией партии 

"Единая Россия".  Телеканал ГТРК "Ставрополье" сообщил, что в новом 

законопроекте члены "Единой России" предлагают, как и раньше, 

предоставлять все льготы в 55 лет для женщин и в 60 лет для мужчин. 

Начиная с этого возраста, на льготы могут рассчитывать  сельские учителя, 

врачи, ветеринары, работники культуры и ветераны труда. Как отметила в 

сюжете председатель комитета Думы Ставропольского края по социальной 

политике и здравоохранению Валентина Муравьёва, это потребует 

внесения изменений в пять законов Ставропольского края. Кроме того, 

поправки в краевой закон предусматривают сохранение ставки 

транспортного налога и 50-процентной скидки на капремонт. При этом, 

сохранить намерены не только краевые, но и муниципальные льготы. Первые 

предложения есть уже у Ессентуков. Администрация курорта предлагает с 55 

и 60 лет освободить горожан от налога на землю с 6 соток и налога на 

имущество физических лиц. Льгота будет действовать независимо от 

повышения пенсионного возраста. Говорили на заседании и о 
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трудоустройстве старшего поколения, сообщил телеканал "26 регион". По 

общему мнению, в регионе необходимо разработать систему переобучения, 

чтобы люди могли поменять сложную физическую работу на более 

спокойную. Участники обсуждения предложили обратить внимание на сферу 

здравоохранения, сообщил телеканал "Своё ТВ". Речь идёт о льготном 

предоставлении лекарств, а также санаторном отдыхе людей 

предпенсионного возраста. Прозвучало также предложение предоставить 

право жителям, проработавшим в сельском хозяйстве более 30 лет, получать 

надбавку к пенсии в размере 25%. В сюжете отмечалось, что работа над 

поправками будет продолжаться. Готовность к сотрудничеству с краевыми 

депутатами также высказали и федеральные парламентарии, 

присутствовавшие на заседании. Председатель Думы Ставропольского края 

Геннадий Ягубов рассказал журналистам, что депутаты будут вести 

активную работу во всех районах края, чтобы услышать все предложения. 

Кроме того, в краевом парламенте заработает "горячая линия", куда все 

желающие смогут направлять свои предложения. Так депутаты хотят 

максимально услышать пожелания людей.       

 

Поздравления, обращения депутатов 

Поздравление с Днём знаний опубликовали:  

Г.В. Ягубов – в газетах "Кавказская здравница", № 99 от 1 сентября, 

"Вечерний Ставрополь", № 165 от 1 сентября, "Авангард" от 1 сентября, 

"Вестник Прикумья" от 1 сентября; В.Н. Назаренко – в газете  

"Георгиевские известия"  от 1 сентября; Н.А. Мурашко – в газете "Огни 

Кавминвод" от 4 сентября; А.Н. Назаренко – в газете "Благодарненские 

вести" от 1 сентября.   
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